
.~ AYUNTAMIENTO DE ROTA

DOSSIER DE PRENSA

29 DE OCTUBRE DE 2009

DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA

Tlf.: 956 84 61 73
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es



24

26"millones.
del Fondo de
Empleo irán
a gasto SOcial
Losayuntamientos gaditanos disponen
de 132 millones para proyecto.sqel nuevo
plan,dirigidoa parados de larga duración

Jesús Jaques NucheI CÁDIZ

Los 44 municipios de la provin-
cia de Cádiz recibirán una inyec-
ción de 131,94 millones de euros
procede!lte del nuevo Fondo Eíh
tatal para el Empleo y la Sosteni-
bilidad Social aprobado la sema-
na pasada por el Consejo <:leMi-
nistros, que destinará 886; 7 mi.
nones para el conjunto de Anda-
lucía de los 5.000milJónes pre-
vistos para los 8.115 ¡¡yunta-
mientas de España.

El nuevo programa, que pre-
tende ser una continuidad del
Fondo Estatal de Inversión Lo'
cal, financiará inversiones de
ejecución inmediata por parte
de los ayuntamientos. A diferert-
cia del plan ante~ior, el actual
dará prioridad aproy~ctos. de
desatrollo sostenible en sus ver-
tientes medioambiental y de

MÁS DE 22 MILLONES

Jerez dispone de la

mayor cantidad en la

provincia al ser el

municipio más poblado

apoyo a la innovacióneconómi"
caysociaJ.

El carácter social es una de las
,novedades dela medida que per-
sigtie "impulsar la recuperación
económica y la .creación de em-
pleo, así como encauzat el mo-
delo económico hacía un patrón
mayor sostenibilidad", explicó
ayer el Mi.¡J.isteriode PolíticaTe-
rritorial, encargado de gestionar
el Fondo recién creado. Los con-
sistorios gaditano~ podrán elJl-
plear un máxilJlo de 26,4 lJlillo-
nes de euros en gastos de carác-
ter social, es decir, en centros de
servicios so~iales, sanitarios,
culturales y deportivos, además
de, gasto corriente destinado a
serVicios sociales, especialmen-
te educación y atención a la de-
pendencia. El montaJ:lte ecqnó-

mico previsto para acciones so-
ciales es el 20% del total. El 80%
restante, 105,5 millones, servi-
rán para proyectos rel¡¡cionados
con la sostenibilidad econóntlca
ymedioambiental;

La cuantía. que el G()bierno SI:
dispone a liberar para el nuevo
plan es menor que el anterior,
que superó los 213 miljones de
euros en la provincia de Cádiz.
Los casi 132 mjJJon~s de euros
,que tendrán ~disponibles ahora
los ayuntamientos gaditanos se
distribuir¿\n.por los municipios
en filnción de su población. Así,
Jerl:z Oa ciudad más,Jj~bitadade
la provincia, cón omás de
205.000 personas), podrán gas-
tar 22,2 millones de euros,
lJlientras,que Villalueng" O" me.

,mas p()bl¿¡da, con 47,$ ciud~da-
nos)pódrá invertir algo más de
51.000'euros. .

El,Fo¡¡.doincorpoia novedades
respectb al que todavia está vi-
gen~e. Los nuevos contratos se
harán, como haSta ahora, a tra-
bajadores inscritos como de-
mandantesde empleo, con la no'
vedad de \lue tendrán}lrioridad
los parados de larga dura(jón, es
decir,lo$ que lleve¡¡.más <:led'Oce
meses registrado enlasoficinas.

LO$proyectos pueden s~rpre-
sent¡¡dos por ayuntlUnje!ltos o
mancomUlúdades <:le muiUci-

pios'y no podrán superar los 5
millones de euros. El plan apro-
bado la semana pasada permite
además destinar hastá un 20% al
equipamiento de e(Iificios o ins-
talaciones financiados cO!lcargo
al Fondo. Esta nueva convocato-

ria incluye un increme!ltode lo~
anticipas que se tra.tlsferirána
los ayuntaffiiimtosuna vez apro-
bados los Pro'yecroslque alcan-
zarán é185% delcoste total.

Una vez en vigor el D~creto-
~y, los municipios tendrán tres
meses para pr~sentar proyectos,
que deben ser de nueva planifi"
cación. Las obras,podtán iniciat-
se desde el1 dé enero del próxi'
mo.año;
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Etprimer'plan
gel)era más de

11..0.0.0err,Jpleos

El prim~r'<i'an ha g~n~rado o
manten'ido 1].190 puestos de
trabajo en la provincia de
Cádiz m~diant~los856 pro-
y~cto presentados por lo
municipios, aseguró ayer el
secr'~tario provincial del

, PSOEj"Francisco González

Cabáña. El de San Fernando

fu~ ~I ayuntamiento que más
proy~ctos presentó, 51, con
una inversión de 10millones
de euros, por delante de Chi-
clana, con 44 iniciativas va-
Ioradasen13 millones de eu-

ros. A juicio ~~ González Ca-
baña, el nU~vo Fondo Estatal
aprobado por el Gobierno
supondr,á "u!) imPQrtante es-
tímul9 para la ~c(Ínomía y el
empleo, ~n lapr9vincia, al
,igual que Io,es ~I primero".
L9S ayuntamientos Inician
ahora una carr,era para la
pres~ntación:~~'proyectos y
apr9vechar así~1 dlner9que
~I Gobiernc:¡ha pú~stó a Su
disposición. Entre las n9ve;'

dad~s qu~ 9frece él' F9ndo
r~sp~cto al anterlpr está la
p9sibilidad de,adquisición de
equipos y sistem¡is de infor~

, maciÓ(1 Y4~~lecQmlJnlcacI9-
nes y los pr9gramas ri~cesa-
rios para su funci9nami~nt9.
También se ~stablece I~¡:eu-
tilización de los'cartelés I

anunciadores delasóbras
Ldel primer plan d~ f9ndo es- ' '

tatale~ para la ejecución de
actuaciones local~s.
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-----La Junta respalda
el proyectode
futuro del sector
pesquero de Conil
Laconsejera visita las instalaciones de

cría y engorde de ostiones en mar abierto

J.M.RuIzI CONll

La consejera de AgricultUra y Pes-
ca, Clara Aguilera, conoció ayer de
primera mano las instaJaciones d~
dicadas al cultivo de ostiones y
otros moluscos en mar abierto ins-

taladas en Conil, y que han sido
puestas en marcha por la Junta en
colaboración con la Cofradía de
Pescadores de esta localidad de la
comarca de laJanda.

Con este proyecto, en e! que se
han invertido 3,5 millonesdeeuros
y que genera ocho puesros de tta-
bajo directos, se pretende diversifi-
carel sector pesquero de Conil, una
actividad que para la consejera de
Pesca tiene "un valor esencial".

Clara Aguilera apuntó que "cre-
emos que la diversificación en las
costas andaluzas es interesante, es

necesaria para poder luchar contra
la situación delsectorpesquero".

La consejera también destacó la
n\leva etapa que se abre de cara al
futuro con las nuevas iniciativas

comunitarias que se pondrán en
marcha a través de los recién crea-

dos Grupos de Desarrollo Pesque-
ros. En este sentido, destacó que "la

Un nuevo plan
estratégico para el
Marco de Jerez

La Junta de Andalucía dotará al

Marco de Jerez de un plan es-
tratégico con el objetivo de
ajustar la producción vitiviníco-
la a la demanda real del merca-

do, según anunció ayer la con-
sejera de AgriQJltura, Clara
Aguílera. La consejera aseguró
que su intención de "salvaguar-
dar"los intereseS de los viticul-

tores, con cuyos representantes
viene manteniendo enwentros

periódicos con el objetivo de
consensuar un Plan Global de

Actuación, que tendrá que es-
tar cerrado en un plazo aproxi-
mado de un mes. Una de las

prioridades de la Consejería de
Agricultura es garantizar que
todo el vino, así como sus pro-
ductos complementarios, se
elaboren con productos del
Marco, de manera que se evi-

ten las ~mpras en el exterior.
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La consejera de Agricultura y Pesca, Clara Aguilera, ayer en las instalaciones de Coníl.

flota de Conil es ejemplo en todo su
desarrollo", por lo que era de su in-
terés conocer de primera mano es-
te esfuerzo, así como las inquietu-
des y necesidades de esta flota de-
dicada sobre todo a la pesca artesa-
naI y que se encuentta embarcada
en otras iniciativas como la prolDO-
ciónde sus propios prodUCIDS.

Así, Aguilera apuntó que "desde
los Grupos de Desarrollo Pesquero
de Andalucia se trabajará por di.
versificar e! sector, asegurar su d~
sarrollo económico y garantizar la
expl<1tación sosreniblede losrecur-
sos fomentando la comercializa-

ción, transformación y la acuicui.
tUraa ttavés de iniciativas locales".

Por su parte, Diego Ponce, pa-
trónmayorde la Cofradía de Pesca-
dores de Conil, aseguró que
"apuestan mucho por este proyec-

~

¡
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to de aia yengorde de moluscos en
mar abierto, ya que es una opción
de futuro para el sector local". Pon-
ce también destacó e! esfuerzo que
realizan para promocionar el ori-
gen de sus productosyevitarquese
comercialice pescado con e! nom-
bre de su población sin serio.

La Consejerla de AgricultUra y
Pesca y lá Cofradía de Pescadores
de Conil vienen colaborando en di-

versos proyectos experimentales
de produCción en mar abierto de
especies ya consolidadas en acui-
cultura, como la dorada y lubina;
nueVÍIS especies, como la Urta Y e!
pargo; y algunos moluscos como la
vieira, e! ostión y la zamburifia. Las
instalaciones aculcolas en mar
abierto de la Cofradía de Conil se

ubican a 3,8 millas al oeste del

puerto local, pasando deser gestia-

nadas por la Consejeria a cederse
su titularidad a este gremio de pes-
cadores. Este proyecto continuatía
con otro dirigido a consolidar los
cultivos en mar abierto realizados

por profesionales de la pesca Ycu-
yo presupuesto, de más de 3,5 mi-
llones, también fue subvencionado
al cien por cien por la Consejería

La Cofradía de Conil prepara un
nuevo proyecto de cultivos mari-
nos que busca ampliar las especies
y su produCción: engorde de peces
como dorada, lubina y corvina, y
molllSCOScomo e! ostión, la zam-
buriña, vieira, el mejillón y almeja
japonesa. La estimación de pro-
duCciónfinal de!nuevo proyecto es
de 600 toneladas de peces 00%
de! rota1andaluz en2008) y 200tD-
neladas de moluscos, el 300/0de la

produCción.

.:V1'\1,

Los clientes del primer touroperador europeo premian al hotel Duque
de Nájera como el cuarto mejor del mundo en sus galardones anuales
111lI5IIO.El Hotel Duquede Nájera, situadoen Rota ypropiedad de la cadena gadiiana Hace, ha sido galardonado
con el premio TIJI Holly 2009y distinguido como el cuarto mejor hotel de los más de 10.000 que forman parrede
los catálogos del touroperador TIJI. Los ptestigiosos galardones son concedidos en función de las votaciones de
los propios usuarios. El hotel Duque de Nájeraha estado dentro de los 100 hoteles de la clasificación de! TIJI Ha-
llydesdesuinauguraciónene!año 1999. En2004 alcanzó el nÚffiero 1 de!mundo, y entre 2001

.

Y2005, entre los

j
'

diez primeros. Los hoteles Hipotels Playa La Barrosa y Barrosa Palace, ye! hotel Fuerte Conil también han sido
galardonados. En la imagen, e! alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez, felicita alos responsables de!Duque.

Expedie"te sancionador a un buque que
causa un vertido al chocar contra un dique
EN5AIIROQULLa Capitanía Marítima de Algeciras abrirá expediente

sancionador y de aCcidente marítimo al buque ponatont.enedores
MSC;Schen:hen, por wner ~ombustible 1m SIIn Raque, Lo. hechos

que blU1provoCJIdo el anuncio de exped1@ntl!se produjéron a lo
10,30 horas de a}l!!rcuando el buque entraba en el dique seco del;IS-
tillero Cernaval de Campamento. Fue entonces cuando tocó con su
costado la entrada de! dique, produciéndose en e! casco una brecha
de 30 por dos centimetros a la altura de los tanques de fue! (para
consumo propio).

La emisora Radio

Marra vuelve a emitir
en Puerto Real

EIIU104.4DEFILDesde estepa-
sado lunes, las ondas de Radio
María vuelven a sonar en la
provincia de Cádizen su habi-
mal dial de! 104.4 de la FM.
Radio María, que no emitía
desde junio en toda Fspaña,
está de nuevo operativa tras
superar los problemas de or-
ganización internos y con una
nueva directiva al frente. En la
provincia la sede se ubica en la
Parroquia de San Pedro Após-
tol de Puerto Real.

El barco 'Emma

Bardán' inspecciona el
Golfo de Cádlz

EN LA IWlIA. El buque de inves.

tigación oceanográfica y pes-
quera Emma Bardán, adscrito
a la Secretaría General de!
Mar,lleva a cabo por,~egundo
añó la campaña de acústica en
e! Golfo de Cádiz. El buque
evaluará e! reclutamiento (in-
dividuos que acaban de incor-
porarse a la pesquería) para
las especies de boquerón y sar-
dina en e!área de estudio, des-
dela zona frente a Tavirahasta
la BaJúade Cádiz.
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ElPPexige de la Junta un mínimo
de1.000 millones paralaprovincia
Sanz demanda al Gobierno andaluz que priorice la creación de empleo en el 2010

Moción para
qlIe las bajas
de profesores
se cub¡;an en
48llol'as

Inversionesque año tras año
anuncia el PSOE".

En este sentido, Antonio Sanz
considera "inaceptable" que el
Gobiemoandaluz sólo ejecute en
al provincia "en torno al 10% del

turó. En esresentidó, señala que,
segtínel último dató de la En~es-
ta de'Pob!ación Activa (EPA), ,se
han registrad.o 44,000 n\levl>S de'

semple¡;dos,un hechoqfte,indi-
~, "obliga adaruna respuesta iIl-

ElPPpedirá en los plenos

municipale:; queEducacióo

acorte 1oS~ de.SIIStituci6I1

Reda«IÓII/ <¡ÁOIZ

El Se<1tetario general del Partido
Popular de Andalucia (pP-A) y
parlamentario andaluz por la
provincia de Cádiz, Antonio
Sanz, exigió ayer a la Junta de An-
dalucia que reserva un nún.inIo de
1.000 mi,llones de ,euros para la
provincia de Cádiz en SUSPresu,

puestos Para 2010 que están pró-
ximos a ser presentadas. Sanz
considera que este montante, eco-
nÓmi<:o es "lo que se precisa para'
atender loscompro¡Irisosy pro.
yectas que la Adtnitmtración re-
gional tiene can la provincia des-
de hace años".

El dirigente del PP explica que,
ante la situación actual de crisis

económica, el PP de Gádiz aP\.les-
ta por reclamar "el m1Stn9 nivel

inversor que en 2009, ~áhda
frente a los 758 miU9nes de euras

anunciadOs parla Junta, la fur-
niación demáhdó'l.053 ,millo-

nes", pero subraya que laspada-
mentarjos del PP par Cádiz "serán
inflexibles en la petician de, res.
ponsabilidades y exigencia de
que ,se~mplande 1.Í!1avez cóh las

Redac:dcInI cAOIZ

El PP presentará en tos ¡¡yunta-
nileriros de la provincia en los
QJ1e~ con representación

lpara~ala
e 'Educación a que
mécaillsmas para

que lOs dpqentes que se del,1de
baja sean sustituid9,S en un pl;t
ZO . de48honís". .

ente provincial del
párlamentari'oan-
'. ,indica que,
e los casos, laAd-

ministradón tarda Í,ma media

de.qnioce dias en c¡¡brje las ba-
j¡t$ 4e larga dll¡-adón en Secun-

daÍii¡,' Formadón PrQfesional y
Bachillerato. y las bajas inferio-
res a d.os semanaS 1:\0 se cu-

bren". EnlnfantiiyPrimária los
plazp$ sereduceII ¡)era "se recu~

rre \lp,rofesore¡¡ deápoYó, 19q1.ll:
produce dejación de responsa.
bnidades en)us trabljjós de re-
fuerwsedu~tivos".

Por eso, el número dO$del PP-A

defiende qué los próximos Presu-
puestos para Andalucia deben
dar un tratamiento especial para
la provmcia en tnateria de empleo
a través de la puesta en marcha de
un Plan Especial de Empleo que
reserve 165 millones de euros de

inversión que permitan aoo(dar
la sitUación "crítka" de la provln.
cia, "donde hemos superado to-
das las barreras de destrucción de

empleo". Este plan, explica Sanz,
debe ir acompañadodel.ln esfuer-
zo inversor en la dotación de sue-
lo industrial.

Enespecial, desde el PP se vuel-
ve areiterar lanecesidad dereser-

var 71 millones de euros paia im-
pulsar, entre otras acciones, el de-
sarrollo y la urbanización de Las
Aletas, la finalización de la ZAL

de,Los Barrios, el CentrA Agroali-
mentario de Jerez, el Centro Tec-

Antonio Sanz

Se<:retario general del PP'A,,- 'f~i~millones es lo
m!nlmo para que

laJunta atienda los

compromisos que tiene con
Cádizdesde hace años"

presupuesta comprometido en
iIlversiones cada año". "La falta

de compromiso y la iIlcompeten-
cia de la Junra están nevando a la

prgvincia a una situación de pará-
lisis y abandono institucional y
las promesas se vienen reiterando
d.esde bace diez años", agrega.

Sanz considera asimismo que
en las cuentas generales !le la A<I-
ministración andaluz¡¡ debe pri-
mar la creación de empleo con iIl.
versiones "eficaces" de cara al fu.

noiógico de laPiel de Ubriqueo el
nuevo parque anunciado en El
Puerto.

La construcción de nuevas se-

des judiciales prometi4as año
tras año, la necesidad de contar
con 100 millones de euros para
constrUir losnuevos hO$pirale$ de
Cádiz y La Linea y el segundo de
Jerez, y autovlas como la Cádiz-
Huelva o la "Arcos-Antequera son
otras de las prioridades queJija el
PP.Aparalaprovincia.

...

'qSI: IJIJSC:A
l'EIISUNj\ l:lI11IJIIENIJEDIJIU\
conideadeempre5Qinnovadora.y
necesidadde financiaciónprivada

óElIllJRESA
COnproye¡:to innovador de crecimiento
y necesidad de financiación privada

licitudesAmpliamos
has

Másinforl11ación:
www.ceeibahia.com
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Zafraapuestap.
lapermanencia
Elsecretario técnico del Racihg pide "apoyo" ala afición y
recuerda que el presupuesto "no.es el que teníamos en 2~B"

plarnilla en la que casi ningún efec,
tivo se ha desenVuelto en Thocera,

si bien. siendo reaUsms, debería-

mos gozar de cuatro o cinco puntos
más".

Zafra piensa que ha faltado "al-
go de suerte", adinltiendo la nece-
sidad de "coger tranquilidad y ex..
periencia", ya que "en casano aca-
bamos de despegary los riv3les no
se muestran ijlejores, pero nos ga.
nan con facilidad los partidos por
fallos P.untuales que cometeij1OS y
que nos cuestan puntos, de forma
que nosotros sufrimos mucho pa-

ravenceryellosno".
El secretario técnico pide "ayu-

da" a una afición que se mostró
muy crítica tras la derrota del pasa-
dodomingocontraLosBarrios. "Es
normal que los aficionados se mo-
lesten, yo también me cabreoalg¡¡-

saberqueya
a B,queel

.. n. ...; ,quehayju-
gadores que cunran 100 o 200 en-
tos mensuales Y que un futbolista
barreño peraoe lo que cuatro de
losnuestros", detaIlaZafta, que re-
quiere ese awdJio de. la binc/¡ada

FrancIsc:oLambea1.[ PUERTO

El secretario técnico del Racing,
Fraocisco ,Javier Zafra, co¡¡side1'll
que los rojiblancos, .que a(:tUal-
mente ocupao el puesto 14, a cua'
tro puntos de! descenso,que marca
e! AIgedras, maorendrán la. cate-
go$. "He.hablado con e! entrena-
dor, Javier Manzano, y ambos
coincidimos, viendo las caractef/s-

ticas de nue5\rO grupo, en que hay

equipo para la pennaoencia", ex,

plica e! rotet10, "aunque henloS de

mejorar algunos aspectos en una

J
i.., I

"1?olYJl1e hay}¡¡gad()te$jOvenes que

~ponenIleIVÍososj;OllhlP~~",
~dlendoquealfil!.alde\a~
paña"los sociospOdránvalorar ~
mocpnsidereny~ sL)o4e-
sean",' .

En tQmpalosrmnoresqueCÍl;CU"
lan entre los aficiooados, según los
cuales e!verdadeto entrenador se-

$ elpropio Zafra,actuaododesde
lasomlxa, el toteño' .
lliJ?6tes¡s "constituye

pues elt:!!cnicoesJavier . '. '
la pel'SOna({uetomalasdecisiones,
~dosu ca(gI).con mu-

f?ha~nenuna~enla
que~ca~orla~,a'mquefl!-
conoce consensuar "nwchas co-

SIlS"cunél, así COtoOSUSdeseos de
d~enelf¡¡turo alosbaoquí-
ll~objetivoparael~~á
elp~ añoelntvel ~,que le
penMirálÜrigit ~"en
cual<!\lierclivisión".

Zafra.se muestra en desacuenlo

con <lpiniones<le Parte ~la grada
que¡lpuntanala~decam-
biói continliOS en las aIineaciones,

entendiendo. que "tampoco hay
tantas wriacinnes"y .1'eCO.r!:Iando

que "laPlant:illa. lacompónen21
fuiliolistas. y hel1lOSde anaJIzarlas
~cas de los r!va1esy.el
tnomentQde forma. de nüestros
hombres, además de contar con
factores como laslesiones".

J:iIsecretario técnjeorojibJanco,

qUe. reconoce.~lícado" efj:,c-
lUar alguna j¡1cOI;poraci6nen el
meq:ado deinvien¡o, debido a "la

~oo ecQnónücay~ del
club", set\álli que 105 roJibJantx>s

~¡¡ ~ Lfneade la COnce¡r
ción,rlondeel doll\in80, a partir de
las cinco de la tardé,se n!ideua la
Ba.lona, "COl1.ihisiól1.pot sacaf algo
positivofrentealUUiescuadra dise-

iíadapara situarse.arriba y a la que
.¡¡rr<wará una afición nuJllerosJ e
implicada", 'm rival. segtlnclo en la
t;¡¡bJa, "qUE!ha reflejado debilida.
des en las \Utimascontienlias y al
qUepodemosI>Jant¡¡rcara, ¡¡lI¡¡wU

qUelohicim.os~Al~dondelre-
mos sido e! \.ÍI1ÍCO°11Ctcapaz de
P\II)t!iar!¡asta la fuchaconl1'a'un
equipoque,lIhorad~~lidera.
t(),oQ;e~a.lAyatnonte".

5

Deportes

Remates

1f~RCE"APfVI$I(}N .

Un partido deCBJtiSo
paraelj.-pdordel
PulrioReaUoaquln
~r<::omité deConiPeHción de
la Federacioo AndalUza ha
sancionado con un encuentro

a los siguientes jugadores del
grupo. X de Tercera: Joaquín
(J>u~ ~), DaciVenegas,
1i'ujUloy JaV'i (AIgecitas),
,Juan RJos,Espinolay Dani
o.os B~), <;astelJano
Ic;6tdoha a), Ave!ino (carta-
ya), Jose cármona (Dos Her,
manas) y Alex (Murallas Cetí.
t;¡¡).

PRIMERAANDALUZA
.IesúsCasas éSpera
que.sURota pueda
dob", al(hlelana
J'esus Casas, técnico del Rota,
líder de la Primera .\ndaIuza,

es oP~tÍt de cara al colI\Pli-
cado duelo aote el Chiclana.

"Todos sabemos que el chicla.-
na es un buenequípo que man-
tiene la base de la pasad¡¡teU!.'
parada. en Tercera, pof lo que
le h.ace un tiv1Ilcon experien-
cia". En la enfermería verdero-

na siguen'Lt.JIs Gastillo, ElpY y
Garit<lno.l~MAdÁS

PRIMERAANDALtlZA

Eltécnicode la Roteftl
cumpnrá su tercer
partido de sanción
Qtro tnW¡.qUe interesante 'en,

cuentroel ques~le avecina lila
Rot:eña ¡¡\le dirige Ismael Pe-

raz tras e! enlpate .¡¡¡¡te.~ po-
tente Conil. Ahora toca otro de

los equipos llamados a est¡u' en

la zona alt;¡¡, un Sao Fernaodo,

que llegará al Puntas VeIael
Pf~ dOl1ÚllgOaPart.Ir de
las 5 de la t¡¡rde, conJaIecd6n
bien ap¡:endlda y con llueva
técnico.1sijlaé¡ cwnplirá suúJ.
timo panido desanci9n.
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SANLécAR

"Ahora faltan trabajadores
formadosen dependencia:'
Lajornadatécnita de ayerabordóla necesidadempresarial
de empleadosdel ámbitoasistendal Queestén.cua/ificados

F.Javier Franco/ ~NlúCAR

Más de un centenar de personas
participó ayer miércoles en lajor-
nada sobre "la Ley de De~efi'
ciay la idoneidad delmodelocoo-
pel'ativo de trabajo asociado" Or-
gatÜzada por el Ayuntamiento y
la Federacióri Andaltlta deEm-

presas Cooperativas de 1rabajo
Asociado (Faecta) en el centro

de Interpretación de la Natura1e-
zade Bajo de GUía.

Por parte de la Administración
local intervürleron los concejales
delegados de Servicios Sociales y
de FormaciónyEmpl~o, ofosé Luis
AlMmbtll y AntOnio Reyes, res-
peCtivamente, en tantO que Faec-

ta estuvo representadaporsupre-
sldente provincial, AntOnio Gó-
mezJ>ém{a, y otros responsables
de esta organiZación.

Sendos ediles gobernantesdw
tacaron la relevancia de este en-

cuentro refuiéndose al objetivo
municipal de "dar a conocer los
perfiles profesionales de los nue-
vos serVicios que defi1anda la po-
blación con la aplicaciónde1aLey
de Dependencia, para lo que son

¡l.itIb...,¡)t(I~~"dl.~t
dados y IltenélÓi1 persol1éldlrecta
a los usuarios, es decir, cuidado-
res con conocimientos degeria-
tría y cliscapacidad, aSrcomo au-
xI1iares de enfermería; profesio-
nales de altaespecializaci6n co-
mo médicos, psicólogos, trabaja-
dores sociales, fisioterapeutas
ocupacionales, persofialde enfer-

El Ayuntamiento y Faeda organizaron el encuentro celebrado ayer.

meríay anltnado~; profesiona.
les de tareas de hostelería en esta"

blecimienros residenciales ycen-
tros de dIa comO ca\1W'erOS, Iim-

piadores,Y' personal de cocina y

de lavandería;. prufe$Í()riales de
labores demantenimienro, técni-

(;()de centtosyservicios, personal

dé, ,.' ." ,

Jii!tliu'
de gesrlÓn yadmiÍrlstraci.ón de
centrOSy programas,comogt'
rentes y adminJstrátivos'\

Aliuunbra yR~s su~raY'arun,
igualmente, la oportunidad que
ofrecia,esta jornada a los inter~
sados en "co~Cetlos reqUisitOSy
las fórmulas. precisas para em-

prender el modelo de cooperati.
vismo asociado", más allá de ob-
tener información sobre "las neo
cesidades aCfiJales del sector asis-

tencial". Los concejales de Servi-
cios Sociales Y' de Formación y
Emp1eoaludieron al hecho de que
"actualmente las empresas tienen

de IntUal
se deduce la necesidad. de forma-

ción el} este sector, porque se exi.
ge acreditación en cuanto a for-
mación para poder trabajar en los
centros de dia, para prestar servi-
cios de asistencia domiciliaria y
para ejercer de asistente perso-
nal, una nueva figura social".

ROTA

ID YAeciro debaten sobre
acciones para "animar" la
vida comercial del centro
Los izquierdista$, por otro lado,

plantean a la Rapa que pida a la

Junta los monitores para Infantil

F.J.F'¡ROTA

ItJ Y la ASociación de Empresa"
rios, Comerciantes e Industriales
de Rota (AecirO) han mantenido

un reunión para abOrdar básica'
mente la mejora de la actiVidad
comercial del centro de la VíJla.

Según han explicado los iz-
quierdistas, ambas partes habla"
ron sobre la afectación negativa
en los negocios quetienenlas "ne-
cesarias" obras de reforma ac>-

tualmente en ejecución enlas ca-
lles céntricas.. A este respecto, IV

planteó que "debendesar¡:ollarse
en el menor espacio de tiempo po-

si,?le X empleand,o el mayor nú-
mero de, obreros, si fuese posible,
condoS turnos de trabajo delunes
aviernes":

En cuantO a la Eeria deja Tapa

que secele~t¡\ariualmente .enRo-
ta, "se barajó la conveniencia" de

abtirIaposibilidad dep~cipara
los bares y restaurantes délcasco
andgUódentrO de un itiI1erario
que conciuiría en las propias caro
pasdel recinto. Ottos asuntos fta-
tadbs.en el enCUentro entre IV y
AecirO fueron la idea de pmmo-
cionar el uso del aparcamiento
público de La Merced "con bonos
de descuento presentandq tickets
de compra en el comercio tradi-
cional", la propuesta izquierdista
de "rearumar la actividad de los
mercados de abastos" con la ins"

taladón dtnegociosambulantes
los fines de semana y lacele,bra,
ción de diversas actividades de
ocio, así como el traSladó delmet"
cadü10 a la Avenida de Sah Juan
dePuerm Rico ~,e,nsemanas alter.

nativas"p$ "anitOar" lavjdal:o-
mercial del centró,

En otro orden de cosas,N seha
entreviStado COn laFed~ción
Local de ASociaciones de Padres

de Alumnos (Flapa) y cblectiyos
de esta índoleal o~detratar
la conocida demanda municipal
deI11OIti~()res cleapoyo para las
aulas de EducaCión Ififantil de los

COfuglos dela localidad. Los Iz-

Cj:11ierdlstBS.handestacadq que la
reiVindjcaciónpartió de estegru-

popolíti~o en el año 2008.
lUsugkiócon 6eiro a lal:'1apa

que "contJibuya a facilitar laco-
municación~' con la Junta de An-

dalucía para que satisfaga, final.
mentt, esta demanda. Ala espera
de que la pelegación l'rovjncial
de Educación se reúna con la Aa-

pa, I!Jbadifundido la pretensión
delos padres de que "se llegue a
una solución en este trimestre".

Aula Gerlón
espera. apoyos
en el PSOEpor
el "dembo"
del Mercado

Dice q~e, PiZilrro y González

Cabaña "nos han prometido

que estudiaran este asunto"

La asociación de defensa del

patrimonio Aula Gerión, Eco-
logistas enAcci6n e lU han he-
cho balance del acrode protes-
ta contra la "demolición" del

Mercado de Abastos que orga-
nizaron el viernes aprove-
chando la visita a Sanlúcar del

ministro del Interior y diputa-
do del PSOE por Cádiz, Alfr~
do Pérez Rubalcaba.

Tales entidades, que exhI"

bieron una pancarta con el le-
ma 'No a la demolición del

Mercado', han manifestado
que el también diputado socia-
lista RafaelRomán les dijo que
"él personalmente está en de-
sacuerdo con el dem'bo", en
tanto que el consejero de Go-
bernación y vicesecretario re-
gional del PSOE, Luis Pizarro,
y el presidente de la Diputa-
ción y secretario provincial de
este partido, Francisco Gonzá-
lez Cabafia, "prometieron es-
tUdiar el asunto".

~n htlh
censúrado, Rubalt;llbll, líl se.
nador autonómico Luis Garda

Garrido y la alcaldesa, Irene
Garda, "ni siquiera se acerc~-
ron a nosotros", ún "gesto de
desprecio" y una "actitUd ¡>re-
potente" de la que se han que-
jado Aula Gerión, Ecologistas
enAccl6nelU.

Más quejas
por supuestas
prácticas
irregulares de
la grúa local
ElSindicato Independiente .,

del Ayuntamientodifunde
algunos datos "extraí\o5"

FJ.F./SANLÚCAR

En ple,napolémieaen.fte el Go-
bietno P$OE'Ciudadanos .In-

d~endIentes de SanlúCat (CI"
SaIIlúcar) yel PA por supues.
taS irregularidades en la ges'
tión de los servidos. de la gtÚa
municipal,el Sindicato Inde~
pendierite del Ayuntamien~
ha difundido un comunicado

mostrandosudlsposicí.ón a fa-
cilitar a "todos!6s partidos po-

líticosque lo deseen" ciertos
documentos que "nos han cau'
sado eXtrañeza".

Dicha organización habla,
por ejemplo, de "facturas de
cobro emitidas por la empresa
adjudicataria del servicio, de la
gtÚa sin membrete municipal
ni comercial alguno, sin estar

nutneradas, suscritaSamanoy #~\
sin ningún número de controjl ~
paralafiscalizacionde los Ór-
ganos municipales, no cuUl'
pliendo los requisitosminilllos
legales que debe reunir este ti,
po' de documentos para ser

, Jl.i¡111'
:'II"i.'';\,~ .'" "

diertte

ha pedidO' alportaV'dzde1 ~
bierno, Vietor Mora (PSOE),

que "no siga enmascarando lo
que ha sucedido Y'sigue ocu'
rriendo". En concreto, solicita
la apertura.de "una investiga.
ciónrigurosá que destape tbdit""
lo sucedido, qüeno es poco".

!IfIPlONA

El Consistorio advierte
de que está prohibido
cazar en.el pinar local
Ha registrado "numerosas

quejas ciodadanas"por la

-"proliferaci6n de disparos"

El concejal delegado de Medio
Ambiente, José Ignacio Marti-
nez,ha advertido ptÍblicamen-
te de que "está prohibido cazar
en el pinar de Chipiona", habi-
da cuenta de que "en el inicio
de la temporada cinegética ha
habido nutnerosas quejas de
ciudadanos por la prolifera-
ción de disparos" en este espa-
cio natural de la localidad.

Martínez ha informado que

el Ayuntamiento "ha puesto
esta situación en conocimien-

to de las fuerzas de seguridad

ll'

de &tado", al tiempo que ha b~
cho "un llamamiento a la pobla-
ción para que sea respetuosa con
la normativa de caza", pues Oca"
zar en nuestros pinares es un se'
rio delito medioambiental".

El edil del área ha explicado

que el pinarchipionero ''tiene Ii~
catalogación de monte público y,
como tal, está: supeditado a una
seríe de normativás en cuanto a
sus usos se refiere". "CofiCret~\

mente en el apartado de caza la
leyes muy clara: está rotalmente
pmhibida la caza en toda su ex-
teusión", ha añadido. Martíne~
ha aludido a normas como la Ley
de ConServación de los Espacios

Naturales y de la Elota Y'la Fauna,.
silvestres para justificar el men'
saje del Consistorio.

~


